



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 031-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Docentes de Cajamarca recibieron Palmas Magisteriales del MINEDU

Profesores fueron condecorados por Ministra de Educación, Patricia Salas

Los profesores Irma Consuelo Tirado Vásquez de la institución educativa "Andrés Avelino Cáceres" del distrito de Baños del Inca y el profesor Edilberto Tufinio Huaylla del Instituto Pedagógico de Contumazá, recibieron la máxima condecoración que otorga el Estado Peruano en reconocimiento a los docentes por su destacada trayectoria en su carrera profesional con incidencia en la actividad pedagógica.

Los siete docentes que representaron a la región Cajamarca fueron convocados desde el martes en la ciudad de Lima para participar en un seminario de capacitación y en la feria Perú Maestro, que fue visitada por los máximos representantes del Ministerio de Educación y otros invitados.

En un ambiente de algarabía, los profesores Consuelo Tirado y Edilberto Tufinio dedicaron este reconocimiento a la región y a sus respectivas instituciones educativas; en donde tuvieron la oportunidad de implementar las iniciativas y experiencias pedagógicas que les permitieron obtener esta importante nominación.

Por su parte, el director regional de educación de Cajamarca, César Flores Berríos, felicitó a los profesores condecorados y destacó el trabajo que realizan los docentes aún en circunstancias difíciles ya sea en la zona urbana o rural.

Desde el inicio de sus labores académicas, ambos docentes han puesto en marcha una serie de proyectos involucrando también a los padres de familia y autoridades en temas como el cuidado del medio ambiente, la aplicación de la tecnología en las actividades diarias, la inclusión de alumnos con habilidades diferentes; así como la asistencia y el asesoramiento de los alumnos en sus proyectos educativos.

Este año, más de 300 profesores de todo el país fueron propuestos para esta importante condecoración complicando el trabajo del Consejo de la Orden para seleccionar 40 docentes de los cuales 5 fueron condecorados en el Grado de Amauta, 15 en el Grado de Maestro y 20 en el Grado de Educador.

*Se agradece su difusión.
Cajamarca, 19 de julio del 2013.*

DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN ¡POR UNA GRAN REGIÓN!